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Les nouveaux Dufour Grand Large profitent d’une réflexion et d’une étude globale afin que vous naviguiez sur des 

voiliers qui répondent à toutes vos attentes, quel que soit votre programme.

Cette Génération 3.0 représente un compromis optimal entre performances, facilité de manœuvre et confort.

Carènes avec bouchain adouci et surélevé, plan de pont optimisé pour mieux profiter de vos navigations et de 

vos escales, nouveaux équipements proposés en standard, et technologie connectée avec le nouveau module 

«Dufour Connect» : la Génération Grand Large 3.0 saura vous donner envie de prendre la mer.

DUFOUR NOUVELLE GENERATION

The new Dufour Grand Large benefit from global reflection and research to let you sail on a boat which 

meets all your expectations, whatever your plans.

This 3.0 Generation represents a perfect match between performance, easy handling and comfort

Hulls with softened and raised bilge strake, optimized deck plan to take full advantage of your sailing and 

stopovers, new standard equipment, and connected technology with the new “Dufour Connect” unit: the 3.0 

Grand Large Generation will definitely make you want to sail away.







The Dufour 430 introduces the new generation of the Dufour Grand Large – the third since the range was 

launched 2005.

With the integrated bulwark and the racy hull step, naval architect Umberto Felci has been inspired 

directly by the Dufour Exclusive range.

The hull of the new Dufour 430 Grand Large incorporates a higher, longer and smoother bilge strake, aft. 

The bow, on the other hand, becomes slightly rounded. 

This design leads to improved stability, and avoids the diving effect of some beamy hulls, but also offers a 

larger interior volume, especially forward.

The new design of the deck plan is a subtle balance between timeless elegance, space optimization of 

each area and ingenious integration of new features, such as the telescopic tender davits hidden at aft.

INSPIRATION YACHTING

Le Dufour 430 présente la nouvelle génération des Dufour Grand Large – la troisième depuis le lancement 

de la gamme en 2005.

Avec le pavois intégré et le redan de coque racé, l’architecte Umberto Felci s’est directement inspiré de 

la gamme Dufour Exclusive.

La nouvelle carène du Dufour 430 Grand Large adopte un bouchain arrière sensiblement plus haut, plus 

long et adouci. L’étrave, quant à elle, devient légèrement arrondie. 

Ce dessin apporte un gain de stabilité, élimine l’effet de piqué de certaines carènes larges, mais offre 

également un volume intérieur plus important, particulièrement dans la zone avant.

Le nouveau design du plan de pont est un subtil compromis entre élégance intemporelle, optimisation 

des surfaces de chaque zone et ingéniosité pour intégrer de nouvelles fonctions, notamment les bossoirs 

de levage d’annexe téléscopiques dissimulés à arrière. 



Le plan de pont inédit du Dufour 430 Grand Large est le résultat d’une réflexion très 

poussée afin de préserver un design intemporel, proposer une exploitation optimisée 

de chaque zone et parvenir à intégrer de nouvelles fonctionnalités. 

Le rouf gagne discrètement en volume pour plus de confort. Mais les passavants 

restent larges – une caractéristique commune à tous les voiliers Dufour.

Le Dufour 430 impose les nouveaux standards incontournables de la gamme Grand Large 3.0.

Parmi les nouveautés les plus remarquables : les élégantes consoles de barre avec 

instruments intégrés, les larges assises du barreur, la cuisine extérieure, la superbe 

échelle de bain solidaire de plate-forme arrière, la porte de descente à double battant 

et enfin l’éclairage à leds qui embellit tout le pont.

UN PLAN DE PONT OPTIMISÉ 

CONFORT SUR MESURE

The new deck plan of the Dufour 430 is the result of thorough research and design to 

create a timeless design, optimize each area and integrate new features.

The coachroof has slightly increased volume for more comfort, but the side-decks re-

main wide - a feature common to all Dufour Yachts.

The Dufour 430 is setting new standards in the Grand Large 3.0 range.

Among the most remarkable new features: the elegant steering consoles with integrated 

instruments, the wide helmsman’s seat, the exterior galley, the magnificent bathing ladder 

on the fixed aft platform, a double swing door and finally the LED lighting that illuminates 

the entire deck.







Nous avons étudié pour vous deux plans d’aménagements. 

La déclinaison trois cabines présente une cuisine avant – disposition retenue à bord des 

yachts les plus prestigieux. 

La seconde version offre quatre vraies cabines – exceptionnel pour une unité de 43 pieds. 

Pour que vos croisières soient plus douces encore, le Dufour 430 Grand Large intègre 

en série de nombreux équipements inédits – prises USB, éclairage led, ballon d’eau 

chaude de 40 l.

We have developed two layout interiors for you. The three cabin version features a forward

Galley - a layout chosen from the most prestigious yachts. 

The second version offers four proper cabins - exceptional for a 43 foot model. 

To make your cruising even more comfortable, the Dufour 430 comes as standard with 

many new features - USB sockets, LED lighting, and a 40 L hot water tank. 

POUR TOUS LES PROGRAMMES

Le Dufour 430 Grand Large profite du savoir-faire de Dufour Yachts, constructeur de 

voiliers depuis plus de 50 ans. 

A bord, tous les matériaux sont choisis avec le plus grand soin et sont assemblés pour 

durer. Trois essences sont disponibles pour les boiseries - chêne, moabi ou teck. Vous 

apprécierez la modularité des aménagements, la générosité de l’éclairage naturel, les 

nouveaux vaigrages et le plancher de type parquet.

The Dufour 430 Grand Large benefits from the Dufour Yachts expertise, a sailboat builder 

for over 50 years. 

On board, all materials are selected with the greatest care and are built to last.

Three types of wood are available for the cabinetry - moabi, oak or teak. You will love 

the modular accommodation, the generous natural lighting, the new headlinings and the 

parquet-style flooring.

PLACE AU CONFORT A BORD



The new electrical panel of the Dufour 430 is a significant innovation; it will be 

integrated in all Grand Large models. 

Designed to meet the growing demand in terms of connectivity, this panel is modern 

and intuitive.

The 5’’ touch screen provides clear and reliable information such as the GPS position, 

battery status, fuel or water tank levels, and many other features such as the tem-

perature or power sources

LE VOILIER INTELLIGENT ET CONNECTÉ

Le nouveau tableau électrique du Dufour 430 marque une innovation importante; il 

sera d’ailleurs intégré à tous les modèles Grand Large. 

Conçu pour répondre à la demande croissante en matière de connectivité, ce tableau 

se présente comme design, moderne et intuitif. 

L’écran tactile 5 pouces offre des indications claires et fiables comme la position 

GPS, la charge des batteries, le niveau des réservoirs de carburant ou d’eau ainsi 

que d’autres fonctions comme la température ou les sources d’alimentation.



Today, more than 5,300 owners of Dufour Yachts Grand Large are sailing the oceans and seas. As much for adventure, as for friendly 

shared moments and a quest for pleasure.

To support theses enthusiasts and offer them the very best services, Dufour Yachts has created the Dufour Community Service 

platform.

COMMUNITY SERVICE

Aujourd’hui, plus de 5 300 propriétaires de Dufour Grand Large sillonnent les océans et les mers. Autant d’aventures, de plaisirs 

partagés et de quête de sens.

Pour soutenir ces passionnés et leur offrir le meilleur des services, Dufour Yachts a mis en place la plate-forme Dufour Community 

Service.

DUFOUR COMMUNITY SERVICE

Vous êtes propriétaire ? Dufour Yachts vous ouvre les portes d’une plate-forme numérique moderne, fonctionnelle et personnalisée, 

accessible depuis votre ordinateur, tablette ou mobile.

Peu importe où vous êtes. Gardez un contrôle absolu sur vos informations personnelles et documents de votre voilier. 

Accédez désormais aux données du nouveau tableau électrique connecté grâce à la plate-forme web Dufour Community Service 

ou via des notifications.

Naviguez sereinement, en toute liberté.

Are you an owner?  Dufour Yachts welcomes you to a modern, functional and customized digital platform, available from your 

laptop, tablet or mobile phone.

No matter where you are. Keep complete control over your personal information and your boat documents.

Access is now available to the new connected panel data through the web platform “Dufour Community Service” or via notifications.

Sail in peace, with complete freedom.

- www.dufour-yachts.com/community -



Architecte Architect Umberto FELCI

Longueur hors tout Overall length 13.24 m 43.44 ft

Longueur de coque Hull length 12.50 m 41.01 ft

Longueur de flottaison Waterline length 11.69 m 38.35 ft

Largeur de coque Max beam 4.30 m 14.11 ft

Déplacement lège Light displacement 9700 kg 21384 lbs

Tirant d’eau Draft 2.10 m 6.89 ft

Poids lest Keel weight 2600 kg  5732 lbs

Capacité gasoil Fuel tank capacity 250 L 66.04 gal

Capacité eau (+ opt) Water tank capacity (+opt) 250 L  (180 L  opt) 66.04 gal (47.55 opt)

Puissance moteur Engine power 50 cv (60 cv opt.) 50 hp (60 hp opt.) 

s a i l  p l a n d i m e n s i o n s

g e n e r a l  s p e c i f i c at i o n s

DUFOUR 430 GRAND LARGE SPECIFICATIONS

   
Surface voiles au près Sail area upwind 92 m2 990.28 ft2

GV Mainsail 52 m2 559.72 ft2

Génois Genoa 40 m2 430.56 ft2

I 16.24 m 53.28 ft

J 4.52 m 14.83 ft

P 16.04 m 52.63 ft

E 5.3 m 18.08 ft

Foc auto-vireur Self-tacking jib 31 m2 333.68 ft2

Spi asymétrique Asymmetrical Spinnaker 130 m2 1399.30 ft2

Code 0 82,61 m2 889.21 ft2



DUFOUR 430 GRAND LARGE SPECIFICATIONS

Forward galley

3 cabins

2 heads

4 cabins

2 heads

Longitudinal galley
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